

## 《はじめに》

新緑の緑が日増しに濃くなってきて、風薫る5月も終盤を迎えたことを教えてくれています。田植えが進んだ田んぼの早苗も日に日に勢いが増し、いよいよ初夏へと季節は移ろうとしている今日このごろ、最近では急激に暑くなってきましたので、体調管理には十分お気をつけください。

さて、城西小は、今年度新たに新入生・転入生18人を迎え児童総数102人と、昨年度に引き続き100人の大台を越え、小規模特認校となって節目の15年目のスタートをきりました。

4月の孝子桜まつり、5月の古賀志山清掃登山・地域内清掃と、今年も地域と学校の連携の取組が順調に進められていますが、今後とも地域に住む人たちがもっともっと輝くことができるような取組を、みんなで続けていきましょう。

また、地域コミュニティの中心である城西小を一層盛り立てるため、これからも一歩一歩前へ着実に進んでいきましょう。

今回も、地域の皆様に地域や西小の最新情報などをお届けします。 風薫る5月の古賀志の田植え風景



## 活動報告

### ◇◇『第17回孝子桜まつり』大変お疲れさまでした◇◇

4月6日(土)7日(日)の両日、“伝えたい 子供たちの輝く笑顔と 奇跡の桜の美しさ”をスローガンに、今年も西小と地域の連携のシンボルである「孝子桜まつり」が開催されました。

今年は3月上旬まで高温の日が続き、また昨年のように桜が早く咲いてしまい、散りかけの孝子桜のもとでのお祭りになってしまうかとだれもが思っていました。奇跡的に3月中旬から寒の戻りがあり、満開で孝子桜まつりを迎えることができました。

二日間ともにこれ以上ない美しい桜と晴天のもとでお祭りをするのができ、学校前の県道は大渋滞となってしまいましたが、大変多くのお客様が訪れてくれました。地域の皆さん一人ひとりの暖かいおもてなしで、笑顔で帰っていただけたと思いますし、孝子桜と城西小そして古賀志のファンが一層増えたことでしょう。

お祭りの最大の呼び物である『オープニングセレモニー』では、大勢の来場者を前に初々しい新入生・卒業生を1人1人紹介したほか、100面を超える数での箏の演奏を披露するなど、来場者の皆さんに感動と笑顔を与えることができたと思います。

皆さん大変お世話になりました。来年もよろしくお願ひします。



校歌に導かれての入場風景



劇団「古賀志の子」の熱演



知事が餅をついてくれました

### ◇◇ドキュメンタリー映画『奇跡の小学校の物語』

#### を各地で上映し地域と学校の魅力をPRしています！！◇◇

この映画は皆さんもご存じのとおり、城西小の廃校の危機に対して、地域と学校関係者が果敢に挑み共に乗り越えた物語を記録に残し、地域と学校のさらなるPRを行うとともに、同じような悩みを抱える多くの地域のこれからの活動の参考としてもらうために制作しました。

3月から県内外の各地の映画館で上映が開始されたところですが、児童数が年々増え学校と孝子桜が復活していくシーンでは、涙ぐむ方が大変多く見られ、観客の方々に「伝わっているんだな」と手応えを感じています。

あわせて、地域と学校のさらなるPRを行うために映画館以外での上映も行っており、5月11日（土）、12日（日）には、「栃木蔵の街かど映画祭」において、食器屋さんの二階で上映及びトークショーを行いました。

客席は30ほどの小規模のものでしたが、お客さんの反応は大変良いものでした。今後とも同様の取組を精力的に行っていこうと思います。

トークショーの様子



## 最新情報コーナー

### ◇◇『古賀志山清掃登山（地域内一斉清掃）』を行いました！◇◇

5月25日（土）、地域の伝統行事である『古賀志山清掃登山（地域内一斉清掃）』が、500人を超える例年よりも多くの地域内外の方々の参加を得て行われました。

今年は好天に恵まれ、子どもたちは元気に古賀志山に登りごみを拾い、ポイ捨て禁止のポスターを貼りました。地域の人たちは古賀志山山麓の林道沿いなどを精力的に清掃を行い、古賀志の里を隅々まできれいにしました。また、今年も地域内清掃終了後、そば部会からおいしいおそばがふるまわれ、皆さん舌鼓を打っていました。大変暑い中、本当にご苦労様でした。



朝の出発式の風景



沢山拾ったね！



おいしいおそば、ありがとう！！

### ◇◇平成31年度第1回城山西小学校地域協議会が開催されました！◇◇

5月22日（水）に「城山西小学校地域協議会」が開催され、今年度の学校経営方針などについて話し合いを行いました。

小規模特認校15年目を迎える今年度は、これまでの5つの公約の実践・継続とともに、3つの重点活動として、

- ①会話科の継続・充実
- ②食農体験を基にした食育の推進
- ③体力の向上（体幹を鍛えるエクササイズや各種運動検定の充実）を掲げて、小さな学校だからこそできる取組を、より一層充実させていくこととしました。



会議の様

## お知らせ

### ◇◇『さくら村プロジェクト第2弾』が始動します！！◇◇

さくら村プロジェクトは29区画の宅地開発・分譲が終了し、古賀志の地域と学校の活性化に大いに寄与しましたが、さらなる効果を目指して第2弾のプロジェクトがいよいよスタートします。

開発場所は、選挙事務所のあったところで、全4区画（1区画は契約済）を予定しています。今年度いっぱい短期決戦の取組となりますので、お知り合いの方で、古賀志に住みたい方がいらっしゃれば、是非お声をかけてください。詳しくはインターネットで

『At home 宇都宮市古賀志町』が『ひらのエステート』で検索してください。



### ◇◇6月8日（土）に孝子桜管理講座・現地研修会を開催します！！◇◇

「孝子桜のこれまで・これから」と題して、宇都宮市文化財保護審議委員会委員の小林幹夫氏を講師にお招きし、孝子桜のこれからの管理のあり方について、講座・現地研修会を、13:30から古賀志桜スクール等で開催しますので、多くの皆様の参加をよろしくお願い致します。

～今後とも考える会の活動に対して、ご協力とご支援をよろしくお願い致します。～